
Pièces 5 Pièces

Superficie 200 m²

Référence 84736151

Prix 850 000 €

Drap
Maison à vendre (06340)
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Magnifique propriété avec une atmosphère méditerranéenne et des aménagements

charmants.  La  villa  offre  un cadre  idéal  pour  la  détente  et  les  loisirs  en  famille  ou

entre amis.L'emplacement proche du centre de Drap ajoute à son attrait, offrant à

la  fois  la  tranquillité  d'un  cadre  verdoyant  et  la  proximité  des  commodités

urbaines.Elle  vous  accueille  à  la  piscine  par  un  portillon  où  vous  pouvez  laisser

votre voiture dans un garage fermé. L'entrée principale s'ouvre sur une belle allée

dallée  qui  vous  permet  de  garer  votre  véhicule  dans  un  autre  garage  fermé  au

niveau de la porte d'entrée de la ...

Magnificent property with Mediterranean atmosphere and charming amenities. The

villa  offers  an  ideal  setting  for  relaxation  and  leisure  activities  with  family  or

friends.Its location close to the center of Drap adds to its appeal, offering both the

tranquility of a verdant setting and proximity to urban amenities.It welcomes you to

the  swimming  pool  through  a  gate  where  you  can  leave  your  car  in  a  closed

garage. The main entrance opens onto a beautiful paved driveway, allowing you to

park your vehicle in another garage, which is closed off from the front door of the

house and the living ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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